

Viele Termine für den PopChor 21

Hambacher Ensemble im Liederkranz 1886 hat sich intensiv auf seine Weihnachtsauftritte vorbereitet

HAMBACH (red). Zum wiederholten Male hat der PopChor 21 im Liederkranz 1886 Hambach sein jährliches Chorwochenende in Friedrichsdorf/Taunus als Workshop zur intensiven Vorbereitung auf die bevorstehenden Auftritte und Konzerte genutzt. Und von denen wird es in den kommenden Wochen bis ins neue Jahr einige geben. Los geht es an diesem Samstag, 23. November, um 18 Uhr mit einem Auftritt beim Hambacher Glühweinfest. Bei dieser traditionellen Veranstaltung gehört der PopChor 21 sozusagen schon zum Inventar. Schon eine Woche später am 1. Dezember um 15 Uhr singt der Chor auf der Bühne des Lorscher Weihnachtsmarkts auf der Klosterwiese. Auch dort hat der Auftritt schon Tradition.

Vor einigen Wochen startete das diesjährige Projekt „Offene Kirche Lorsch“. Im vergangenen Jahr wurde der PopChor zum ersten Mal gebeten, im Rahmen dieses Projektes ein Weihnachtskonzert aufzuführen. Nach dem letztjährigen großen Er-

folg tritt das Ensemble – wie immer unter der Leitung von Chordirektor Jürgen Rutz – wiederum in Sankt Nazarius im Herzen Lorschs auf. Terminiert ist der 9. Dezember um 19 Uhr. Der Spendenerlös fließt einem guten Zweck zu.

Beim Weihnachtssingen im Fußballstadion dabei

Am 21. Dezember um 18 Uhr gibt es eine Premiere: Zum ersten Mal tritt der PopChor 21 bei der Veranstaltung „Darmstädter Weihnachtssingen“ im Stadion von Darmstadt 98 vor erwarteten 13.000 Besuchern auf. Den Schlusspunkt im Dezember setzt am ersten Weihnachtsfeiertag um 10.30 Uhr das weihnachtliche Konzert des PopChor 21 auf dem Heppenheimer Marktplatz am Rathaus. Zum 25-jährigen Jubiläum als Chorleiter wird es unter dem Motto „Family & Friends“ am 1. Februar 2025 ein kleines Konzert in der Schlossberghalle in Heppenheim-Hambach geben. Tickets sind nur über Chormitglieder erhältlich.